

## De las cubetas y palas

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 29-11-2020 22:36:09

“Morenistas, lúgubres, . . . malas.”

El partido de morena  
de verdad da pena ajena,  
que poca, ya ni la friega,  
al “gobernar” más la riega.

La indignación es patente  
coraje, rabia latente,  
la condena es muy sonora,  
pues, aconteció en Sonora.

De Guaymas, Ayuntamiento,  
en inconsciente portento  
Sara Valle, la Alcaldesa,  
cometió infame proeza.

Una de esas gachas, malas,  
regaló cubetas, palas,  
al grupo de buscadoras  
de cadáveres, Señoras.

Que, para malditas cosas,  
localizando andan fosas  
de sus desaparecidos  
entre lamentos, quejidos.

Con dolor que embarga el alma  
su vida más se desarma;  
¡ay, que “burrada” tan fuerte!,  
tétrico el “kit de la muerte”.

Que les obsequió la edil  
esa de gris oscuro perfil,  
de lúgubre administración  
vergüenza de la nación.

En el logo de morena  
debe de decir “mugrena”,  
la transformación de cuarta  
es putrefacción . . . rete harta.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 28 de noviembre del 2020  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)